
去る３月５日（火）、１１:００～「正鮨」で開催された「西臼杵木犀会平成３１年度定期総会」に出
席してくださった中原邦博理事に写真とレジュメをいただきましたので、写真を中心に御報告いたしま

す。西臼杵地区は会員も少ない中で、例年和気藹々とした総会を続けてくださっています。野尻泰弘会

長をはじめ、大賀美和子・奇藤美奈子両事務局長の協力体制が素晴らしいです。

【 協議の様子 】

【 懇親会の様子① 】



【 懇親会の様子② 】

【 記念写真 】

西臼杵の先生方、いつまでも続けてくださいね。応援しています。


